

2023-11-29

DOF publica decreto para que Sedena se haga cargo del Aeropuerto Internacional de Puebla

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.urbanopuebla.com.mx/gobierno/se-publica-decreto-para-que-sedena-se-haga-cargo-del-aeropuerto-internacional-de-puebla/>

Una empresa que contratará la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) se encargará de elaborar un Programa Maestro de Desarrollo para el Aeropuerto Internacional «Hermanos Serdán», ubicado en el municipio de Huejotzingo, en el estado de Puebla.

De acuerdo con el decreto que se publicó en el Diario Oficial de la Federación (DOF), donde se asigna la operación del aeropuerto poblano a la SEDENA, se precisa la necesidad de elaborar el Programa Maestro para poder establecer acciones para el desarrollo de la terminal, así como una proyecciones de demanda de pasajeros, carga y operaciones.

Con el decreto, es necesario mencionar, que Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA) era la entidad federal que se hacía cargo de la operación del Aeropuerto de Huejotzingo desde el 17 de enero de 2014, y pasa a manos del Grupo Aeroportuario, Ferroviario, de Servicios Auxiliares y Conexos, Olmeca-Maya-Mexica, S.A. de C.V., que tiene participación estatal.

Leer Aumenta más de 17% número de pasajeros en Aeropuerto de Puebla

A inicios del mes de junio de 2023, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que tiene previstas nuevas inversiones para el Aeropuerto de Puebla, puesto en operación desde el año de 1985.

Tras esta declaración, el gobernador, Sergio Salomón Céspedes Peregrina dijo que el proyecto de los gobiernos federal y estatal es convertir al Aeropuerto Internacional de Puebla Hermanos Serdán, en un nodo logístico de carga para el sureste.

Dijo también que la Secretaría de la Defensa Nacional estará encargada de operar, pero sobre todo, vigilar que crezca el volumen de carga en dicha terminal aérea aprovechando el impulso que dará al sur del país el Tren Transístmico.

De acuerdo con el último reporte estadístico de Aeropuerto y Servicio Auxiliares (ASA), la terminal aérea de Puebla creció 17.2 por ciento en número de pasajeros, entre enero y octubre de este 2023, respecto al mismo periodo de 2022.

Según estos datos, la terminal aérea poblana está ubicada en la décima posición de un total de 19 con mayor alza en número de usuarios, después de Nuevo Laredo (99.9 por ciento), Ciudad Victoria (72.2%), Poza Rica (27.9%), Puerto Escondido (27.2%), Matamoros (23.5%), Tepic (23.3%), Loreto (23.1%), Colima (20.4%) y Uruapan (19.7%).

En su más reciente reporte, ASA destacó 106 mil 682 operaciones aéreas para transportar a tres millones 406 mil 666 personas, cantidad 13.3 por ciento superior a los tres millones seis mil 270 pasajeros de 2022.

En cuanto a operaciones aéreas, cabe destacar que el aeropuerto poblano tuvo el tercer repunte más importante entre las terminales del país que estaban a cargo de ASA: 13.7 por ciento, tan sólo de Nuevo Laredo (21%) y

Matamoros (16.1%).

Sigue la información de última hora en las redes sociales de URBANO Noticias Puebla y Tlaxcala.

Leer Aeropuerto de Puebla tendría vuelos a Nueva York en 2024: Secretaría de Economía

Navegación de entradas

Inicia operaciones de una nueva Unidad de Hemodinamia en Tlaxcala Designan a Gerónimo Lara Gálvez como coordinador estatal del IMSS-Bienestar en Puebla